

tennis de table - critérium fédéral

Une pluie de bons résultats

A l'occasion du second tour du critérium fédéral, qui s'est déroulé ce dernier week-end, plusieurs joueurs et notamment joueuses étaient attendues. Et ces dames n'ont pas déçu ! Elles étaient trois favorites pour accéder à la N1 depuis Carquefou, en N2 Jeunes, et elles ont chacune empoché leur billet, remportant même leur tableau pour les Jocondiennes Marie Menanteau (-18) et Eden Josset (-11), tandis qu'Héloïse Latour (4S Tours -13) n'échouait qu'en finale. Un très beau triplé salué par les éducateurs quatrésiens et jocondiens, qui expliquent ces résultats par la réussite d'une mutualisation gagnante de leurs moyens (entraînements, déplacements, stages) afin de tirer le ping tourangeau vers le plus haut niveau. Des performances qu'on a également retrouvées à Ceyrat, en



Les féminines se sont particulièrement mis en valeur.

N1 Dames : Li He, leader jocondienne de la Pro B, s'est imposée en Élite A et Claire Picard, qui a participé au dernier suc-

cès du TTJ en championnat, s'est adjugée la 2^e place dans le tableau -18 ans. Fiona Fasilieu s'est également rassurée, en at-

teignant à deux reprises les quarts de finale, en -14 et 15 ans. Du côté des messieurs, Michel Martinez (4S) a glané la médaille d'argent dans le tableau Élite B à Vern-sur-Seich, tandis que Lilian Bardet montait sur le podium au même niveau (3^e) et décrochait son billet pour l'Élite A, grâce à une victoire en quart de finale face à... son camarade Mathieu Pigner. Hélas, Lilian Bardet devait ensuite déclarer forfait pour le reste de la compétition, blessé.

De très bons résultats au niveau régional

En régional, le carton plein n'est pas passé loin chez les garçons, où les pensionnaires de l'USE Avoine/Beaumont se sont imposés en -11 (Lucas Landry) et -18 (Nicolas Blandin), tandis que les membres de la 4S Aurian Mieybégue et Paulin Lévy s'imposaient en -15 et élite.